

It's Aussietime

Buntes Aussie Gewusel in der Waldviertler Natur

Jedes Jahr zum 1. August Wochenende treffen sich Aussiefreunde auf der Casa-de-Filler Ranch, um mit ihren „bunten Hunden“ dabei zu sein. Das Highlight ist der Spaziergang mit circa 80 freilaufenden Australian Shepherds durch Wald und Wiese in der Waldviertler Landschaft.



Die für das Waldviertel typischen runden Granitfelsbrocken werden gern als Aussichtsplattform von den Aussies genutzt und halten auch für manch malerisches Fotomotiv her.

Für Abwechslung ist jedes Jahr gesorgt. Neue und vielfältige Hundesportarten werden vorgestellt und laden zum Ausprobieren ein.

2016 konnten die Anwesenden JAD-Dogs (Jump and Dance) kennenlernen. Marion Häuserer ist aus Deutschland angereist um den Hundefreunden diese neue Hundesportart zeigen.

Teil des Programms ist auch jedes Jahr ein Fachvortrag. Dieses Mal kam Daniela Hudribusch mit der Aromaöltherapie für Hund und Pferd.

Das Angebot für Fotoshootings mit Indian Eyes Photographie – Daniela Juwan wurde vielfach genutzt und wird für nächstes Jahr wieder geplant. Wie üblich waren Bio – Rinderbraten, Kartoffelknödel und gschmackiges Buffet ein Genuss.



Bleibt nur noch zu wünschen, kommt alle wieder nächstes Jahr zum Aussiefest am 5. August 2017.

Wuff